

乙訓地域は利便性に優れ、豊かな自然や優れた歴史文化遺産に恵まれていますが、多様化する社会や環境変化のなかで、持続可能な乙訓（まち）づくりの実現に必要とされる本質的要素を追究しなければなりません。我々は目の前にある地域と真摯に向き合うなかで、地域の様々な可能性を検討するとともに、地域や人びととのつながりに喜びを生み出し、誰もがわがまちとして愛し誇れる乙訓（まち）の創造に向けて邁進する必要があります。

まずは、5月例会において、メンバー自身が乙訓（まち）についての魅力や課題に関心をもつために、豊富な地域資源について知識を深め、地域に対する愛着を形成する機会を設けることで、「乙訓（まち）のために」という思いを沸きあげます。そして、9月例会において、後に開催される事業に向けてメンバーの士気を高めるために、事業の真の価値と協力体制を確認し合い、事業をともにやり遂げる意識を共有します。さらに、乙訓（まち）づくりの主体者意識を高めるために、地域に根ざして生きている手ごたえを実感して頂くとともに、地域に住まう人びとの乙訓愛を醸成する事業を開催し、長期的かつ市民主導の乙訓（まち）づくりへと導く礎を築きます。また、未来を担う若者に政治を身近なものとして感じて頂くために、候補者が掲げられる政策が市民の生活に如何に影響するかを討論して頂く機会を設け、自身の一票に対する責任感を高めます。そして、乙訓（まち）の未来を切り拓く方向性を共有するために、二市一町の行政、地域諸団体とのつながりや協働を促し、連携の質を高めることで、乙訓（まち）づくりの生産性と創造性を高めます。

我々地域未来創造委員会は「心を動かす」をテーマとして、常に意識変革の姿勢を見失うことなく乙訓（まち）づくりを実践致します。委員会メンバー一人ひとりが敬意と感謝の精神をもち一年間全力で活動し、乙訓（まち）の人びとの心を動かす委員会となります。